
Gabriela Agúndez gana bronce
en  Colombia;  Perú,  su
siguiente meta
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La Paz, Baja California Sur (BCS). “Me siento muy contenta con
esta medalla de bronce, me hubiera gustado que fuera de oro
pero no fue posible, de cualquier manera estoy feliz con el
resultado que comparto con toda la gente que me ha apoyado y
ha estado conmigo en todo momento, ahora hay que darle la
vuelta a la pagina y pensar en la siguiente meta que serán los
Juegos Panamericanos de Perú 2019″, lo anterior fue señalado
por  la  clavadista  Gabriela  Belén  Agúndez  García,  en  un
encuentro con medios de comunicación, tras su participación en
los Juegos Centroamericanos de Barranquilla, Colombia, en los
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que finalizó en tercer lugar en la prueba de plataforma.

“Trabajé muy duro para estos juegos junto con mi entrenador
Yunieski Hernández, así como el cuerpo de médicos, nutriólogos
y muchas personas más que fueron parte de mi equipo, los que
estuvieron  atentos  a  lo  que  yo  necesitaba,  por  eso,  este
resultado se los dedico a ellos y a todos los sudcalifornianos
que han estado pendiente de mi carrera”, dijo Agúndez García,
a través de un comunicado del Instituto Sudcaliforniano del
Deporte (Insude).

En relación a la actuación que tuviera Aranza Vázquez en el
Campeonato Mundial de Ucrania, al que no pudo asistir por
estar en Colombia, dijo, “me da mucho gusto que hay tenido
estos resultados, se lo merece porque también ha trabajado
mucho y sobre todo, lograr dos plazas para México a los Juegos
Olímpicos de la Juventud”.

“La decisión que tome la federación será bien tomada, porque
las dos nos merecemos la oportunidad, desafortunadamente una
nada más puede ir, lo ideal es que fuéramos las dos, pero no
es posible, así que en estos días nos dicen quien será la que
representa  a  México  en  Buenos  Aires”,  señaló  la
sudcaliforniana.


